

Thibault THOMAS 34

De: D. THOMAS <didier.thomas78@gmail.com>
Envoyé: dimanche 7 janvier 2024 11:19
À: Eric THOMAS
Cc: Thibault THOMAS
Objet: Re: [Maman] Téléphone du 4 janvier 2024 (Annule et remplace le précédent mail)

Bonjour,

J'ai appris par le mail du 5 janvier 15h01 que Maman était tombée, sans avoir été averti par l'ehpad. !!!

Je n'ai pu avoir Maman au téléphone que le 6 sans pouvoir échanger, j'ai rappelé le 7, c'est alors que Maman m'a confirmé être tombée dans sa chambre et remise dans son lit par le permanent de nuit.

Bien qu'étant en province, je suis rentré toutes affaires cessantes.

J'ai trouvé Maman a table en bonne forme, nous avons joué, tout l'après midi, à plusieurs jeux sans soucis puis j'ai quitté Maman qui souhaitait se reposer dans son lit.

Bien à vous

Didier



Sans virus. www.avast.com

Le ven. 5 janv. 2024 à 19:57, Eric THOMAS <eric.thomas78000@gmail.com> a écrit :

Chers frères

Pour votre information,

J'ai téléphoné à Maman, celle-ci m'a informé qu'elle était tombée dans sa chambre le mercredi 3 en fin de journée.

Bonne réception

Eric